



Tunis le 30/12/2013

Respect des salariés chez Postes Canada

La Fédération général des postes et télécommunications apporte tout son soutien aux salariés de Poste Canada suite à la décision de l'entreprise de supprimer entre 6000 et 8000 postes d'emplois. Il est essentiel de répondre par la solidarité et la mobilisation internationale aux entreprises comme Postes Canada qui se jouent des stratégies pour supprimer des emplois et négliger la dignité de ses travailleurs.

Au lieu de chercher des solutions pour optimiser la qualité de travail, la direction de Postes Canada a fait le choix facile mais lamentable surtout quand il s'agit de l'avenir professionnelle et la vie d'environ plus que 6000 employés.

Malgré que plusieurs entreprises postales ont fait le choix d'innovation et malgré les plusieurs tentatives de la partie syndicale de se faire entendre dans une démarche constructif et préventive mais la direction de cette entreprise faisait toujours la sourde oreille.

Nous appelons la direction de Postes Canada à l'arrêt immédiat de ce plan de suppression de plus que 6000 postes d'emplois et à se remettre au dialogue avec les représentants légitimes des salariés afin de trouver des solutions.

La Fédération Tunisienne des postes et télécommunications rappelle son soutien entière aux salariés de postes Canada et à leurs syndicats pour s'opposer à ce plan lamentable et à revendiquer librement leurs droits et nous restons à leurs entières dispositions pour toute aide.

Solidarité avec les travailleur-euses de postes Canada.

Pour la Fédération générale des postes et Télécommunications

Le secrétaire général

Mongi Ben Mbarek

